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A Sua Excelência a Senhora

Francisca ltacira AiÍes Nunes
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EMEÍ{TAI Requer ao PodeÍ Exe€utlvo Munlcipal a construção de redutores de velocidades nas

proximidades do Cemltérlo Público São Manoel, Rua Joaquim Torquato, bairro Paraíso, neste

município.

A Vereadora abaixo assinada submete à apreciação da Douta Mesa, para que seja

discutida e submetida ao esclarecido Plenário, a sêguinte INDICAçÃO:

Requer à Chefe do Poder Executivo, Sra. Marianna Almeida Nascimento, a

construção de redutores de velocidades nas proximidades do Cemitério Público São Manoel, Rua

Joaquim Torquato, bairro Paraíso, neste município.

JUSTIFICATIVA:

A segurança no trânsito se constitui como uma via de mão dupla à medida em que

ações são aplicadas com vistas a assegurar a preservação da vida através da prevenção de

acidentes de trânsito, diminuído o risco a todos os agentes envolvidos na dinâmica do trânsito

da cidade, como os condutores, passageiros, pedestres e animais.

A diminuição do número de acidentes segue uma dinâmica em cadeia cíclica, pois

reduz as ocorrências policiais, mas também as de saúde pública e, em muitas situaçôes, de

seguridade social. É do entendimento de todos que ações simples no trânsito geram enormes

benefícios à coletividade, principalmente quando a temática é mais ligada à promoção da

seSuranç4.

Nesse sentido, este mandato, ouvindo apelos dos moradores, solicita a construção

de lombadas na rua Joaquim Torquato, mais precisamente nas proximidades do Cemitério

Público São Manoel, localizado no bairro Paraíso, na intenção de reduzir a velocidade de veículos

automotores no trecho, proporcionando assim, maior segurança aos próprios condutores, mas
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Agora, com o retorno das aulas presenciais nas redes estadual e municipal de

ensino, a via fica ainda mais movimentada, com tráfego constante de veículos e pedestres, pais,

alunos e profissionais da educação, além do transito cotidiano, o que assevera ainda mais a

necessidade de atendimento a este pleito, que é uma básica ejusta reivindicação dos moradores

da localidade.

Dessa forma, apresentamos a presente proposição, para que seja debatida e

votada pelo esclarecido plenário, na forma em que esta Vereadora solicita apoio dos nobres

parês, para aprovação da matéria.

Sala das Sessões da Câmara Munlcipal de Pau dos Ferros - RÍt, 07 de março de

2022

Josefa Aldacéia Chagas dê Olíveira
Vereadora - PT
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